

CONSTRUYE Y MODERNIZA EDOMÉX CAMINOS EN TEQUIXQUIAC

- *Edifican y rehabilitan 2.55 kilómetros de vialidades en las comunidades de San José y Monte Alto*

Tequixquiac, México, 16 de junio del 2016.- Para tener mexiquenses mejor comunicados y apoyar la movilidad en el municipio de Tequixquiac, el Gobierno del Estado de México realizó la construcción y modernización de caminos rurales y carreteras alimentadoras en la zona.

A través de la Junta de Caminos del Estado de México, dependiente de la Secretaría de Infraestructura, las obras se realizan entre las comunidades de San José y Monte Alto, en beneficio de 1,800 habitantes del municipio.

Estas obras permitirán a los habitantes de Tequixquiac tener caminos en mejores condiciones, lo que beneficia también su seguridad y permite reducir los tiempos de traslado, explicó Verónica Valdez, directora de la Junta de Caminos.

Indicó que las obras representan una inversión superior a los 4.6 millones de pesos, y los caminos se han realizado con concreto hidráulico, lo que permite una mayor durabilidad.

Con estos nuevos caminos el Estado de México se consolida como la entidad del país mejor comunicada, con más de 16,500 kilómetros de caminos y carreteras, que permiten la movilidad de los habitantes de los 125 municipios de la entidad.